

トピックス

ルネサステクノロジーのヒロインと

言えばやはり・・・

～ (株)ルネサステクノロジー ～



女子ソフトボールで金メダルを獲得したルネサステクノロジーの選手の皆さん

ルネサステクノロジーのヒロインと言えば、やはりなんと言っても女子ソフトボール部の選手達である。

皆さんもいまだ記憶に新しい北京オリンピックでの金メダル獲得の大きな原動力となったのは、他にもないルネサステクノロジー高崎事業所女子ソフトボール部の選手達なのだ。

4 1 3 球の死闘を演じたピッチャー上野をはじめ、キャッチャーの乾、峰、内野手の三科、そして解説で思わず歓喜した宇津木さんもシニアアドバイザーとして所属している。

彼女らは我々と同じ職場で働きながら、日々厳しい練習に励んでいる。彼女らの活躍のお陰で我々社員一同非常に元気づけられたし、また幅広い人たちにルネサステクノロジーの名前を知って頂いた事で、それはそれで非常に大きな業績といえるだろう。

残念ながら2012年のオリンピックにはソフトボール自体は、開催種目ではない。それでも彼女らは諦めず、2016年オリンピックでの

ソフトボール競技復活を願って毎日の激しい練習に打ち込んでいる。
日本全体が落ち込んでいる昨今であるが、彼女らの頑張りが我々を勇気付けてくれるのは間違いなく、我々の誇りのひとつなのである。